



Febrero 7, 2018

La provincia habilitó un espacio físico para recibir ideas y propuestas de la comunidad respecto de la utilización del predio ubicado en el área centro de la ciudad de Neuquén.

El gobernador Omar Gutiérrez dejó ayer formalmente inaugurado un espacio físico dentro del predio de la Unidad Penitenciaria N° 9, donde los vecinos de Neuquén podrán acercar su propuesta para decidir el diseño de un pulmón verde en esas 4,5 hectáreas ubicadas en la zona céntrica de la ciudad.

El mandatario adelantó que “en no más de 60 días la provincia va a pasar a tener todas estas instalaciones y, para esa fecha, debemos tener un plan de infraestructura para desarrollar un espacio que esté abierto a la práctica deportiva y cultural, para que los jóvenes le ganen a la droga y el alcohol, para afianzar el desarrollo social”.

Gutiérrez señaló que el gobierno provincial “tiene un plan que vamos a poner sobre la mesa como uno más, pero el primer mosaico de lo que será este espacio tiene que estar colocado de acuerdo con un plan que hayamos elaborado todos los sectores”.

En este sentido, dijo estar dispuesto a que “nuestras ideas se junten con las de todos para encontrar la mejor propuesta; no le tenemos miedo al debate porque en ese debate nos enriquecemos”.

El gobernador agradeció al ministro de Justicia y Derechos Humanos de la Nación, Germán Garavano porque “estuvo dispuesto a escuchar y articular para que se pueda concretar el canje de la U9 por la unidad carcelaria de Senillosa”.

“Todo esto es fruto de la previsibilidad jurídica y económica de una provincia que tiene estabilidad y continuidad política”, dijo y destacó la importancia de que “con libertad y autonomía decidamos nosotros lo que queremos hacer con los espacios de la provincia”.

Gutiérrez resaltó que “la tarea no fue fácil, la provincia tuvo que hacer una inversión para agregarle servicios a la unidad carcelaria de Senillosa, pero estábamos convencidos de que

había que relocalizar la U9”.

“Le pido al Colegio de Arquitectos, a las universidades, a todas las organizaciones que pensemos sin límites y proyectemos qué pulmón verde necesita la ciudad con proyección a 40 o 50 años”, señaló y aseguró que “esto ha sido un triunfo de todos los habitantes de la provincia”.

Por último, el gobernador incluyó el proyecto del espacio verde dentro de “un histórico plan de obra pública que estamos llevando adelante”.

Un pulmón verde en la ciudad de Neuquén

Se inicia el proceso de consulta pública para definir los destinos del terreno de la actual U9, en el que se construirá un pulmón verde que será diseñado con mirada diversa, plural e integradora, en función de las propuestas presentadas por la comunidad, las instituciones y los grupos sociales.

Con esta acción, el gobierno provincial busca resignificar los muros de la U9, revincular a la comunidad y crear un espacio igualador e integrador como resultado de la diversidad de propuestas que se plasmarán y materializarán en el pulmón verde. De esta manera, la ciudadanía será protagonista del nuevo diseño.

A tal fin, fueron convocadas comisiones vecinales, instituciones académicas, colectivos culturales, organizaciones de derechos humanos, entre otros. El espacio habilitado será abierto para la participación y realización de reuniones e intercambio de información.

Neuquén Informa